

LA MALADIE



Une maladie est une altération, négative, de la santé d'un être vivant, qu'il s'agisse d'un organisme animal ou végétal. Une plante peut donc aussi être malade.

Chaque maladie a une cause, des symptômes (signes visibles) et peut parfois être soignée par un traitement. Lorsqu'on est malade, on peut se sentir faible, avoir mal à la tête, au ventre, etc.



L'ANGINE



L'angine correspond à une infection au niveau de la gorge, et plus précisément au niveau des amygdales L'angine est due soit à un virus - c'est le cas le plus fréquent - soit à une bactérie et est caractérisée par un mal de gorge important.

En cas d'angine, des démangeaisons et des douleurs peuvent se faire sentir au moment de la déglutition. Elle peut également rendre les amygdales rouges et gonflées et provoquer de la fièvre, des maux de tête, des difficultés pour parler, etc...

